
FEDERICO MASI 
Federico Masi, anni 42. Nato a Taranto, vivo da quasi 18 anni a Torre del Lago Puccini dove dal 2006 lavoro 
in proprio avendo aperto una mia agenzia immobiliare. 
Qui ho scoperto una grande passione per la musica lirica e nel 2015 con un gruppo di amici appassionati 
delle opere del Maestro Puccini abbiamo costituito l’associazione culturale Amici del Festival Pucciniano, di 
cui sono socio fondatore e sono stato consigliere direttivo fino a marzo 2019, occupandomi principalmente 
della comunicazione. 
Perché votarmi? Il mio lavoro che è di mediazione e questa mia principale passione per la musica mi hanno 
consentito di conoscere il territorio, le sue tradizioni e le persone che lo vivono e di poter comprendere che 
solo il progetto già portato avanti da Giorgio Del Ghingaro potrà riavvicinare i cittadini di Viareggio per 
ridare la giusta bellezza a questa splendida città. 
 


